

San Luis Potosí, S.L.P a 13 de septiembre de 2020

## \*Con histórico aval de la UNAM iniciará la tercera generación de la Escuela Nacional de Mujeres Priistas, señaló Rebeca Terán\*

- La líder estatal del ONMPRI, destacó que el PRI siempre ha sido impulsor de la capacitación de los cuadros femeninos, con los mejores capacitadores, garantizando la mejor preparación para las mujeres priistas.
- En San Luis Potosí la tercer generación de la ENMPRI estará a cargo de Laura Jazmín Ávila, informó Terán Guevara.

Las mujeres priista tenemos la mejor preparación política del país, el PRI siempre ha impulsado la capacitación para nuestros cuadros con los mejores perfiles y capacitadores profesionales, para la Tercer Generación de la Escuela Nacional de Mujeres Priistas (ENMPRI), contamos con el aval histórico de la Universidad Nacional Autónoma de México y eso nos garantiza la mejor preparación para enfrentar los retos que tendrá el país en los próximos años, aseguró la dirigente del sector femenil del PRI en el estado Rebeca Terán Guevara, quien presentó la convocatoria para una nueva etapa de la ENMPRI que en San Luis Potosí estará a cargo de Laura Jazmín Ávila Tovar.

Para que las mujeres que han incursionado en la política, la preparación es la mejor arma para abrir puertas y generar los espacios de igualdad que por derecho corresponden, "ha sido duro el camino, ha costado mucho lograr dar pasos rumbo a la igualdad de participación y de derechos en política, aún falta camino por recorrer, pero con la capacitación adecuada, lo lograremos y daremos pasos firmes", señaló la líder femenil.

Destacó que, el PRI ha formado ya dos generaciones de mujeres de todo el país, se han formado con el único fin de estar preparadas políticamente para responder a la nueva realidad política del país, donde se necesitan sinergias de trabajo que permitan la construcción de un país igualitario y más justo para todas y todos.

Es por ello que la Escuela Nacional de Mujeres Priistas ha buscado incansablemente a los mejores capacitadores que otorguen las herramientas necesarias a las mujeres para terminar de derribar la barrera de la desigualdad de género "hemos logrado candidaturas paritarias, leyes encaminadas a la justicia y la igualdad, pero la lucha no termina, tenemos que estar preparadas para los nuevos retos que se nos presentarán".



Terán Guevara destacó que esta lucha ha calado en lo profundo de académicos que reconocen el esfuerzo del PRI por la capacitación de las mujeres, a grado tal que la máxima casa de estudios de México, el semillero de grandes profesionistas, científicos, idealistas y pensadores del país, la Universidad Nacional Autónoma de México hoy reconoce y avala las capacitaciones de la tercera generación de la ENMPRI.

"Ante esto, invito a las mujeres cuadros, militantes y simpatizantes del Partido Revolucionario Institucional a inscribirse en la tercera generación de la Escuela Nacional de Mujeres Priistas que presentó su convocatoria que vence el 17 de septiembre y donde se podrán preparar en temas políticos que incluso podrían impactar en su desarrollo personal", completó.

La convocatoria estará publicada en las redes sociales de la Escuela Nacional de Mujeres Priistas, así como en las redes sociales de las representaciones del Organismo Nacional de Mujeres Priistas y los Comités Directivos Estatales del País, acotó Terán Guevara quien aseguró que, bajo la dirección de Laura Jazmín Ávila en San Luis Potosí, la Escuela Nacional de Mujeres Priistas sabrá sobresalir en esta nueva generación de mujeres preparadas políticamente.

-000-